

Franceville/Coordination provinciale de la Promotion de la vie associative...

Une foire d'exposition-vente pour sa première sortie officielle

N.O.
Franceville/Gabon

LA Fête des mères, célébrée traditionnellement le dernier dimanche du moi de mai à l'échelle internationale, a été organisée en différé à Franceville, chef-lieu du Haut-Ogooué, le vendredi 2 juin dernier, par la coordination provinciale de la Promotion de la vie associative, que préside Léontine Beyouma. Ce fut aussi une opportunité pour les membres d'effectuer leur première sortie officielle, près de neuf mois après la mise en place de cette structure associative. Aussi, ont-ils réalisé à Potos, précisément au lieu dit "Bord de mer", une grande foire d'exposition-vente, qui a regroupé près de 17 associations et coopératives, parmi lesquelles Mboma, Mpari développement, Okoa, Ombila Akabi, Yamba Tdiayi, Olembe Pougou, Tsié Moudzigha, Tsié Ebouha, et bien d'autres. Des associations composées d'agricultrices, d'artisans et de restaurateurs. C'est pourquoi, au cours de



Le coup d'envoi de la foire a été donné par le gouverneur Jacques Denis Tsanga (milieu face aux exposantes).



Les manifestations ont aussi donné lieu à des jeux, permettant aux participants de décrocher des lots de poisson frais ou d'aliments cuits.

cette foire, les différents stands présentés étaient essentiellement composés de produits agricoles, ceux issus de l'artisanat ainsi que ceux relevant de l'art culinaire. Les visiteurs ont pu ainsi se restaurer, en famille ou entre amis, sur place. Et d'autres se sont procurés des vivres. Le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, invité d'honneur, a lancé le démarrage officiel des activités de la coordination provinciale de la Promotion de la vie associative. En présence de plu-



De nombreux produits agricoles ont été ainsi exposés.

sieurs autorités politiques et administratives de la localité. La présidente de la coordination en a profité pour sensibiliser et inciter les populations à se regrouper en coopérative, afin de pouvoir bénéficier des appuis du gouvernement et des organismes internationaux, pour le développement de l'arrière-pays. « L'amélioration de notre environnement économique relève d'une prise de conscience d'abord personnelle, et d'un engagement franc à devenir, non plus

des assistés, mais des acteurs au cœur du changement de mentalité. Cela devra se traduire par l'appropriation et l'implication permanente, dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage, de l'artisanat, de l'art culinaire et bien d'autres qui concourent à la diversification de notre économie », a indiqué Léontine Beyouma. Non sans solliciter davantage de soutien des autorités politiques et administratives, en faveur des coopératives qui œuvrent dans différents secteurs d'activités. La coordination de la vie agricole se veut un relais de l'administration, dont les missions sont, entre autres, de mettre à la disposition des populations, toutes les informations nécessaires à la création et à l'existence juridique d'une coopérative. C'est pourquoi, le gouverneur a encouragé ce genre d'initiative, tout en exhortant les femmes sans activités à tirer profit de l'expérience des membres de cette structure, pour essayer de sortir des sentiers battus.

... et religion/Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon

Le rôle des femmes dans la conquête des âmes rappelé aux chrétiennes

N.O.
Franceville/Gabon

A l'instar de la communauté chrétienne de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG), les femmes de la région synodale du sud-Est du pays ont célébré, récemment à Franceville, la fête nationale de la femme de l'Alliance chrétienne, sous le thème : "Femmes debout pour la conquête des âmes". Une commémoration couplée à la fête, en différé, des mères. Aussi, les femmes de toutes les églises du Haut-Ogooué Nord se sont-elles mobilisées pour organiser différentes activités, sous la supervision de la surintendante régionale, Stella Mingandja. Le lancement proprement dit des festivités a eu lieu samedi 10 juin, à la faveur d'une foire d'exposition à but évangélique, organisée par les femmes chrétiennes au lieu dit "Bord de mer". Plusieurs stands y ont été érigés : le stand d'évangélisation qui avait pour but de faire connaître Jésus aux personnes non converties ; le stand alimentaire qui a permis aux femmes de vendre des aliments bio, tels que les légumes, les tubercules de manioc, etc. Ce stand a également servi



Le stand de vêtements, produits cosmétiques et alimentaires, où les prix étaient jugés abordables.



Le stand d'évangélisation a bien fonctionné en permettant aux femmes de pêcher des âmes.



L'oratrice de Mvouna, Claudine Boungomo.



Les femmes ont dirigé le culte dans les églises locales.

à la dégustation sur place de mets locaux, avec la particularité que les prix pratiqués étaient de toutes les bourses. Les stands de produits vestimentaires, cosmétiques, de décoration et de prestation de service

n'étaient pas en reste. Une initiative très appréciée par de nombreux Francevillois, en ce jour de samedi, d'autant que ce fut une belle opportunité pour eux de faire leurs emplettes à moindre coût.

Et, comme à l'accoutumée, la célébration de la fête nationale de la femme de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon s'est déroulée dans les églises locales, le dimanche 11 juin 2017, au

cours de cultes spéciaux animés par les femmes. Par conséquent, dans toutes les paroisses, en l'occurrence Maboukou, Potos, Nvouna, Yéné, pour ne citer que celles-là, les femmes ont pris en main toute l'organi-

sation du culte, de l'officiant à la sécurité en passant par la prédication. Aussi, plusieurs activités ont-elles marqué cette journée du dimanche dédiée à la célébration de la mère et de la femme. Notamment, des représentations théâtrales à but évangélique, ainsi que de chants présentés par les enfants pour souhaiter une bonne fête aux mamans. Et, dans ce concert de louanges adressées à la gent féminine, les hommes se sont pas restés inactifs, puisque ce sont eux qui ont conçu des poésies pour dire tout le bien qu'ils pensent de la femme. A ce titre, à l'église locale de Potos, par exemple, les femmes ont été édifiées sur le thème "Je suis la demeure de Dieu", qui appelle à la sanctification, et donc à conserver leur corps sans souillure. Parce que devenu le temple du Saint-Esprit. A l'église de Nvouna, le message présenté par l'épouse du pasteur, Claudine Boungomo, tiré du livre de Josué 1, verset 1 à 9, a mis en évidence le rôle de la femme chrétienne dans la conquête des âmes. Un rôle qui a d'ailleurs été expérimenté positivement dans le stand évangélisation.